

# **Musical Gala in der Stephanusschule**

■ **Paderbon.** Der Wilde Westen und Mexico stehen am Freitag, 13. Oktober, um 18 Uhr und Samstag, 14. Oktober, um 16 Uhr im Mittelpunkt der Musical Gala-Aufführungen der Stephanusschule Paderborn. Unter dem Titel „Verhexter Wilder Westen – Viva la Mexico“ präsentieren die Mitglieder der Schulchöre, der vocalakademie Stephanusschule und des Muiscal-Ensembles der Stephanusschule heiter und skurile Hits und Nummern von und über Cowboys, Cowgirls, Indianer und Mexikaner, die nicht nur Freude und gute Laune verbreiten, sondern auch zum Mitsummen, Mitsingen und Mitklatschen einladen. Unterstützt werden sie dabei von Mitgliedern des Ensemble Intermac der International Musical Academy. Inszenierung, Regie, Kostüm- und Bühnenausstattung liegt dabei in den Händen der Rektorin der International Musical Academy, Petra Merschmann, die musikalische Leitung bei Volker Merschmann. Der Eintritt beträgt 3 Euro für Kinder und 5 Euro für Erwachsene. Einlass ist jeweils 45 Minuten vor Veranstaltungsbeginn.

**Quelle:** "Neue Westfälische" vom 12.10.2017  
Lokalausgabe Paderborn (Kreis)